

Die hohe Kunst des Winterdienstes

Der Wintereinbruch kam heuer früher und intensiver als auch schon. Unser Gemeindebauamt hat die ‚Winterdienstpremiere 2010/2011‘ gut gemeistert. Mit dem ersten Schnee sind bei uns auch die ersten Hinweise aus der Bevölkerung eingetroffen, wie man es auch noch besser machen könnte. Diese werden jeweils zur Prüfung entgegen genommen. Schwierig wird es dort, wo sich die einzelnen Ratschläge/Anliegen gänzlich gegenteilig begegnen. Haben Sie daher Verständnis, wenn wir nicht alle Tips befolgen (können) und uns in erster Linie auf die Erfahrung unserer Winterdienstleute verlassen. Getreu den Erkenntnissen „wo gearbeitet wird, passieren Fehler“ bzw. „das Bessere ist der Feind des Guten“, verschliessen wir uns aber nicht vor konstruktiven Vorschlägen. In diesem Sinne wünschen wir, dass sich Ihnen die Winterzeit mehrheitlich von der positiven Seite zeigt.